
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 桜井　隆 銚子創生の取り組みについ ・公民連携の取り組みについて

て ・財政健全化の取り組みについて

2016年４月からの電力自由 ・各施設の省エネ対策について

化について ・本市エネルギーと環境について

2 笠原幸子 きれいな街づくりについて ・ゴミの減量化ときれいな街づくりについて

・ゴミ処理手数料値上げについて

どの子ものびのびと成長で ・子育て支援の充実について

きる子育て支援について ・どの子も安心して過ごせる学校生活と放課後につい

　て

3 鎌倉　金 銚子市政の課題について ・出生数の減少について

・芸術家村について

・投票率のアップについて

社会福祉事業団について ・指定管理者の公募などについて

観光振興について ・まもなく30周年を迎える地球の丸く見える丘展望館

　について

・ジオパークについて

・ゆるキャラについて

4 石上友寛 財政について ・今年度収支について

・来年度予算編成と収支見通しについて

まちづくりについて ・おもてなしのまちづくりについて

・クラウドファンディングを活用した市民協働のまち

　づくりについて

防災について ・新消防庁舎について
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